
部 局 長 会 議 議 事 要 旨 

 

日 時 令和４年９月２１日（水）１４時４５分～１６時３０分 

場 所 オンライン会議 

出 席 者 西尾総長、 

金田、田中、三成、河原、尾上、中谷、水島、豊岡、小笠原、武内 各理事、 

      進藤、森井、豊田、島岡 各副学長、 

栗原（文）、宮本（人文）、渥美（人）、瀧口（法）、開本（経）、深瀬（理）、熊

ノ郷（医）、今里（歯）、藤尾（薬）、桑畑（工）、和田（基）、赤井（国公）、村

田（情）、八木（生）、松本（高）、佐藤（小児）、岡田（微）、関野（産）、敦賀

（社）、田中（接）、兒玉（レ）、竹原（医病）、林（歯病）、有川（国際）、永田

（博）、加藤（日日）、中野（核）、下條（サ） 各部局長 

欠 席 者 竹村（外）、岡田（蛋） 各部局長 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 水田（キャ）、竹田（免）、北川（量子） 各部局長 

河原、堤、藤田、近藤、髙井、粟津 各副オフィス長 

代理出席者 北條（蛋）、民井（核） 各教授 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（７月２０日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば９月２７日（火）

までに総務部総務課運営調整係へ提出することとした。 

（なお、提出のあった意見をふまえ、一部修正のうえ、確定した。） 

 

議 事 

 

１ 世界と伍する研究大学に向けた検討状況について 

尾上理事から、配付資料に基づき、国際卓越研究大学制度の国における最新の検討状況

について報告があった。 

 

２ 大阪大学ワクチン開発拠点（先端モダリティ・ドラッグデリバリーシステム研究センタ

ー）の設置について 

金田理事から、配付資料に基づき、令和４年１０月１日付けで先端モダリティ・ドラッ

グデリバリーシステム研究センターを設置することについて報告があった。 

 

３ 生きがいを育む社会創造債プロジェクト候補について 

中谷理事から、配付資料に基づき、各プロジェクト候補の概要について報告があった。

その後、建設候補地となっている駐車場の代替地の確保や、既存施設の老朽化等への対応

状況について意見交換を行った。 

 

４ 学生収容定員未充足にかかる運営費交付金返還（国庫納付）ルールの変更に伴う学内予

算の取り扱いについて 

中谷理事から、配付資料に基づき、令和４年度以降の変更点と国庫納付が発生した場合

の取扱い（案）について報告があった。 



 

５ 大学の信用を失墜する行為があった場合の運営費交付金の取扱いについて 

中谷理事から、配付資料に基づき、報告があった。 

 

６ 令和４年人事院勧告の対応について 

水島理事から、配付資料に基づき、報告があった。 

 

７ ＡＳＥＡＮキャンパス（マレーシア）の設置について 

河原理事から、配付資料に基づき、報告があった。 

 

８ サイバーセキュリティ対策強化への対応等について 

  尾上理事及び下條最高情報セキュリティ責任者から、配付資料に基づき、「サイバーセキ

ュリティ対策等基本計画」の改定案について報告があり、計画に協力いただくよう依頼が

あった。 

 

９ その他 

（１）広報誌「ＳＴＯＰ！研究費不正！」第３８号の発行について 

   中谷理事から、配付資料に基づき報告があり、構成員に広く周知いただくよう依頼が

あった。 

 

（２）アンコンシャス・バイアス研修受講率について 

   豊岡理事から、配付資料に基づき、報告があった。 

 

（３）ＳＬｉＣＳセンター設立シンポジウム（９月２８日）の開催について 

   田中理事から、配付資料に基づき報告があり、積極的に参加いただくよう依頼があっ

た。 

 

（４）第１０回部局との懇談会について 

   金田理事から、配付資料に基づき、９月３０日に薬学研究科にて実施することについ

て報告があり、積極的に参加いただくよう依頼があった。 

 

（５）第７回大阪大学豊中地区研究交流会の開催について 

   豊田副学長から、配付資料に基づき、１１月４日に開催することについて報告があり、

積極的に参加いただくよう依頼があった。 

 

〇 予定された議事の終了後、電気料金高騰を受けた今後の対応について、意見交換を行っ

た。 

 

（以上） 


